## Information an alle Nutzer der Reithalle!

Nachdem in der Reithalle das Laufen lassen von Pferden leider weiter stark zunimmt und dadurch der Boden immer mehr leidet, haben wir uns seitens der Vereinsleitung dazu entschlossen dem entgegenzuwirken und einige Änderungen beschlossen.

- Laufen lassen ist zukünftig nur noch an den Tagen zulässig an denen auch die Hallenpflege durchgeführt wird. Das heißt Montag und Mittwoch bis 18.00 Uhr, Samstag bis 13.00 Uhr. Dienstag, Donnerstag und Sonntag ist dies nicht mehr erlaubt. Zusätzlich freigegeben ist auch noch Freitag zum laufen lassen.
- 2. Die Regelung "Reiten hat Vorrang "bleibt zunächst für das Laufen lassen bestehen. Gleichzeitig wurde bereits **jetzt** schon das Buchungssystem geändert, so das hier nur max. 1 /4 Std. pro Pferd zum Laufen lassen buchbar ist. Es wird jedoch darum gebeten das auch seitens der Reiter Rücksicht genommen wird, und eine "Laufen lassen" Buchung nicht mit Absicht überbucht wird.

## <u>Diese Regelung tritt ab Montag, 14.11.22 mit einer 4-</u> <u>wöchigen Testphase in Kraft!</u>

Leider bleibt uns derzeit keine andere Wahl, um den Hallenboden auch für das Reiten weiterhin in gutem Zustand zu halten, und den Boden möglichst lange zu **erhalten**, was jedem angesichts der aktuellen Kostensteigerungen in allen Bereichen klar sein sollte. Trotzdem sollten aber auch alle anderen Nutzer dazu beitragen den Erhalt so lange wie möglich zu sichern!

Für die Vereinsleitung

Ralf Schreck

Technischer Leiter